

Journée nationale de lutte contre le cancer : restructurer la recherche

Compte Test - 2013-11-24 18:39:00 - Vu sur pharmacie.ma

Comme tous les 22 novembre, le Maroc a célébré la Journée nationale de lutte contre le cancer. Décrétée depuis 2007, cette journée est l'occasion de sensibiliser les Marocains à l'importance du diagnostic précoce, de dresser le bilan des moyens mis à disposition pour traiter cette pathologie et de lancer de nouvelles actions dans la stratégie de lutte contre le cancer dans notre pays.

Dr Habib Faouzi, président de la Fédération des centres d'oncologie privés, souligne que le Maroc "a réalisé d'importantes avancées dans le domaine du traitement du cancer". Ce radiothérapeute met en avant la création de nombreux centres d'oncologie au Maroc : "avec 19 centres, la carte sanitaire a beaucoup changé. En 2005, le pays ne comptait que 3 centres de traitement privés et 2 publics". Et le spécialiste d'ajouter que la maladie n'est plus considérée comme une fatalité et que les traitements sont efficaces à condition d'effectuer le dépistage dans les premiers stades.

Le Dr Latifa Belakhel, chef de Service de la prévention et du contrôle du cancer à la Direction de l'épidémiologie et de lutte contre les maladies, a fait état d'importantes avancées dans le domaine : la détection se fait plus rapidement qu'auparavant et les délais d'attente pour bénéficier d'un traitement ont été réduits significativement, insiste-t-elle. Une amélioration imputée directement aux différents programmes engagés en matière de lutte contre le cancer, dont le Plan national de prévention et de contrôle du Cancer (PNPCC) 2010-2019, sous l'impulsion de la Fondation Lalla Salma.

La Fondation Lalla Salma - Prévention et traitement des cancers compte, grâce à la création d'un institut de recherche sur le cancer, restructurer son action dans cette direction, afin de créer les conditions nécessaires pour le développement de la recherche en cancérologie au Maroc.